



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	A-23127
Prix	370 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - Carabacel : Découvrez ce charmant 3 pièces traversant entièrement rénové composé d'une entrée, une cuisine américaine ouverte sur un grand séjour, 2 chambres, salle d'eau et WC séparés. À proximité immédiate des transports en commun : arrêt de bus Assalit (lignes 57, 64, 70), et à 8 min à pieds de la gare de Nice Ville. Vous apprécierez également la proximité des commerces (Casino, Lidl, Carrefour City) et des écoles renommées (Lycée Stanislas, Collège Roland Garros) à quelques pas. Double vitrage, climatisation réversible et faibles charges.

Nice - Carabacel : Discover this charming 2 bedroom apartment completely renovated. This apartment offers an entrance, an American kitchen open to a large living room, 2 bedrooms, shower room and separate toilet. Close to all public transport: Assalit bus stop (lines 57, 64, 70), and 8 minutes walk from Nice Ville train station. You will also appreciate the proximity of shops (Casino, Lidl, Carrefour City) and renowned schools (Lycée Stanislas, Collège Roland Garros) just a few steps away.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

